

11 mars 2024

TITAN dévoile sa nouvelle identité visuelle, en phase avec les ambitions, l'objectif et les valeurs de l'entreprise

TITAN a dévoilé aujourd'hui son nouveau logo, qui incarne l'objectif du Groupe de faire du monde qui nous entoure un lieu de vie sûr, durable et agréable, tout en reflétant sa stratégie de croissance verte.

Après presque 25 années d'existence, TITAN retravaille son logo afin de mieux rendre compte de son statut actuel et de son avenir, d'une manière plus dynamique, plus énergique et plus en phase avec l'époque. Avec son emblème en forme de globe et sa nouvelle palette de couleurs, le logo modernisé de TITAN incarne l'engagement fort du Groupe en faveur de la durabilité et de la transition vers des opérations, des produits et des solutions plus écologiques. Doté d'un design dynamique et moderne, le nouveau logo symbolise également la présence internationale de TITAN, sa promesse de création de valeur pour toutes ses parties prenantes, sa soif d'innovation et sa détermination à croître. Dans le même temps, en restant proche du design du précédent logo, il reste fidèle à l'histoire du Groupe.

Le nouveau slogan « Construire ensemble un monde meilleur », qui complète et appuie le nouveau logo de TITAN, résume l'objectif et la mission du Groupe. Il traduit son rôle de moteur dans notre secteur, sa volonté ardente de toujours s'améliorer, son importante contribution à la résolution des problèmes sociaux et environnementaux d'aujourd'hui, ainsi que sa détermination et sa capacité à créer des liens entre les personnes.

Fidèle à son rôle de principal fournisseur de solutions de matériaux de construction et de créateur de valeur sur les 25 marchés qu'il dessert, le Groupe TITAN a, ces dernières années, accéléré sa transition vers des matériaux, des produits, des technologies et des solutions écologiques. La solide feuille de route de décarbonisation du Groupe, qui s'articule autour de plus d'une centaine d'initiatives couvrant toutes ses zones géographiques et la totalité de sa chaîne de valeur, ainsi que d'investissements importants, est déjà opérationnelle et place TITAN en première ligne des investissements vers le « net zero ».

Le Groupe s'est également engagé sur la voie de l'innovation, avec une approche à deux niveaux qui tire parti de la puissance des partenariats et encourage l'innovation en interne.

Sur le plan numérique, le Groupe reste le pionnier de la digitalisation de l'industrie du ciment, en faisant évoluer et en étendant constamment l'utilisation d'outils basés sur l'IA, tels que ceux qui optimisent les lignes de production en temps réel et prédisent les défaillances des équipements, tout en pilotant des solutions qui automatisent l'extraction et le traitement des matières premières et permettent de prédire la qualité du ciment avant son utilisation.

Avec plus de 6 000 collaborateurs, une longue histoire de plus de 120 ans, TITAN fait figure de grand industriel moderne dans un secteur en pleine mutation, d'acteur responsable dans le domaine des matériaux et des solutions de construction et d'infrastructure, extrêmement respectueux des besoins de l'ensemble des parties prenantes. Les valeurs de l'entreprise, partout où elle opère, soutiennent cette démarche : chez TITAN, nous faisons attention, nous osons, nous joignons le geste à la parole et nous construisons pour durer.

À propos du Groupe TITAN

Le Groupe TITAN est une entreprise internationale de premier plan active dans le secteur des matériaux de construction et d'infrastructure, dont les équipes ont à cœur de proposer des solutions innovantes pour contribuer à créer un monde meilleur. Le Groupe, qui réalise la majeure partie de son activité dans les marchés développés, emploie plus de 6 000 personnes ; il est implanté dans plus de 25 pays avec une présence de premier plan aux États-Unis, en Europe, y compris en Grèce, dans les Balkans et en Méditerranée orientale. Il participe également à une joint-venture au Brésil. Fort de ses 120 ans d'histoire, TITAN a toujours encouragé une culture familiale et entrepreneuriale pour ses employés et travaille sans relâche avec ses clients pour répondre aux besoins modernes de la société tout en favorisant une croissance durable dans un esprit de responsabilité et d'intégrité. TITAN s'est fixé un objectif de

neutralité carbone pour 2050 et a fait valider ses objectifs de réduction de CO2 par l'initiative Science Based Targets (SBTi). La société est cotée sur Euronext et à la bourse d'Athènes. Pour de plus amples informations, visitez notre site Internet à l'adresse www.titan-cement.com.